

たかみがおか



磐田市立豊田東小学校 学校だより 令和5年10月18日

学校教育目標 夢をもち たくましく生きる子 (豊田北部小学校と共通)
重点目標 (目指す子ども像) 学びひたる子 自分・仲間を大切にする子 を目指していきます。

☆あきらめないで 東っ子 みんなで協力 勝利をみちびけ レッツゴー!

心地よい秋風の吹く中、10月7日(土)に、豊田東小の運動会が行われました。子供たちは9月からそれぞれ表現運動の練習を始めました。昼休みや休み時間にもリズムに乗って、楽しそうに練習する子もいました。友達と協力し合って練習したり、友達と励まし合い競い合って頑張ったりする姿が見られました。当日も、応援団が徒競走で一生懸命走る子供たちを応援したり、高学年の子供たちが、自分から気付いて行動し役割を果たしたりしていました。

今年は入場制限もなく、保護者や家族の皆様様の温かな声援や拍手を受けながら、無事運動会が開催されました。御家庭でも日々の体調管理や励ましなど、子供たちを様々な面で支えていただき、ありがとうございました。ここで子供たちの「振り返り」を紹介します。

ぼくは、徒競走で、一番最後でしたが、おうちの人をみて、ほっとしました。最後まであきらめずにできました。
(1年 梅田 大夢)



わたしは、ダンスをいっぱい練習しました。最高のダンスが踊れてうれしかったです。運動会では、去年も今年も負けてしまって、悔しかったです。わたしは、ダンスが大好きなので、大きくはっきり踊れました。ダンスの途中の移動が大変だったけれど、踊り終わったら、とても気持ちよかったです。
(2年 松本 依千花)

ぼくは、この3年生でやった運動会が、一番心にのこりました。なぜなら、ソーラン節と綱引きが、楽しかったからです。今まで、ずっとソーラン節や綱引き、徒競走の練習をしてきました。そして、ついに運動会本番の日。練習の時よりも、力を出して、綱引きをやり、ソーラン節も力強く、美しくやり、徒競走も頑張ってやり抜きました。来年は4年生になり、3年生のお手本となり、もっと上手にできると思います。また、ソーラン節をみんなで踊りたいです。
(3年 鈴木 遥斗)



ぼくは、徒競走で、6人中2位になりました。4年間で一番よかったです。走ることをいっぱい調べたり、お父さんに走るフォームを覚えてもらったりしたおかげで、いい順位をとることができました。本当にうれしかったです。あと、応援に来てくれた人に感謝しています。
(4年 児玉 二慈)

「絆が深められた！」その時が一番来たのは、リレーでした。バトンを渡す時に、「頑張っ
て！」と声を掛けられたことでした。いつもなら、はずかしくなって、言おうとしても言え
ませんでした。しかし、なぜか声が出ていました。練習の時、言いたかった、でも言えなかつ
たその気持ちが、晴れたような気がします。言えた理由、それは、練習をしてきて、絆が
深まったからこそ言えたのかなと思います。リレーでは、負けてしまったけれど、あんな声
が出せたのは、うれしかったです。

これから5年生を過ごす日々が、5か月くらいあります。もっともっと絆を深められるよ
う、そして、多くの人と深められるよう、こんな機会があったらやりたいです。他の競技で
も頑張れて、全力を尽くせたのでよかったです。最高の運動会になりました。

(5年 種市 千乃)

私は、小学校最後の運動会で、全力を出し切れてよか
ったです。特に出し切れたのは、団体演技です。家や学
校の昼休みに練習し、本番で出し切れて、とてもうれし
かったです。5・6年のみんなで協力し、力いっぱい踊
って、動きを合わせて、全力で楽しめました。



それ以外にも、リレーや徒競走で、クラスのみんな

と、力を合わせて走れました。1～5年生の前に立ち、みんなに「かっこいい」と思ってもらえるようにがんばられて、本当によかったです。

(6年 杉浦 杏奈)

～保護者の方々からの御感想～

- ・運動会、みんなとてもがんばっていましたね。ダンス、とてもかわいかったです。紅組優勝がうれしかったようで、家でずっと運動会の話をしていました。先生方も、おつかれ様でした。
- ・運動会でがんばる子供たちの姿、とてもすてきでした。まだまだ小さいと思っていたけれど、運動会で仕事もしていて、成長を感じました。ご指導ありがとうございます。先生もおつかれ様でした。
- ・運動会、ありがとうございます。前日などは、少し緊張が見られましたが、当日は自分たちの番では、堂々と走ったり、演舞する姿や係の仕事をしている姿を見ることができて、うれしかったです。
- ・どの競技にも、力いっぱい真剣に取り組んでいるわが子や6年生の姿を見られてとてもいい1日になりました。6年生として、裏方のいろいろな役割をこなしていて、「大きくなったなあ・・・」と思いました。「夢の国へようこそ」の最後、みんなで一列にならんでの「ありがとうございました」にはうるっときました。発表も無事に終わられて、ほっとしました。ありがとうございました。

<お知らせ>

- ・10月23日(月)は、校内運動会の振替休日です。
- ・10月24日(火)には、「ボルドボルズの笑ってタメになるサイエンスショー」が行われます。ぜひ、保護者の方も、ご参観ください。
- ・11月24日(金)の参観会(5校時)の後、PTA教育講演会が行われます。講演のタイトルは「子供たちの今と未来を支えるレジリエンスとは？」です。子供のレジリエンスを高める方法など貴重なお話が聞けることと思います。詳しくは、後日、お知らせします。